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令和 7 年 1 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

令和 7 年 1 月 24 日（金）13 時 30 分～14 時 30 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育部長兼教育総務課長（松本）、学校教育課長（杉原）、 

生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、スポーツ課長（金

子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

報告第 1 号 令和 7 年 1 月 1 日付人事異動について 

報告第 2 号 伊万里市会計年度任用職員の任用について 

 

なし 

 

ただ今から、令和 7 年 1 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

 

山口委員、藤田委員 

 

前回会議録の報告・承認にまいります。報告をお願いします。 

 

12 月定例教育委員会の概要を報告します。 

12 月定例教育委員会は、12 月 24 日（火）、第 3 会議室におい

て教育長及び委員全員出席のもと、開催しました。議事録署名

者として、酒見委員、西山委員を指名させていただき、前回会

議録の報告を求め承認をしたあと、教育長の報告を受け、議案・

議事の審議に入りました。 

はじめに、報告第 23 号「令和 6 年伊万里市議会第 4 回定例

会議案に対する教育委員会の意見について」、 続いて報告事項

「令和 6 年伊万里市議会第 4 回定例会について」報告を行いま

した。その他として教育長及び教育委員より市町村教育委員会

研究協議会の研修の報告を行っていただきました。 

次に 1 月定例教育委員会の日程について協議し、1 月 24 日

（金）13 時 30 分から第 3 会議室で開催することと決定しまし

た。以上、前回会議録についての報告となります。 

  

会議録についての報告がありましたが、ご質問等はございま
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せんでしょうか。（なし。）報告のとおり承認してよろしいでし

ょうか。（はい。）それでは、前回会議録については承認としま

す。 

 

次に教育長の報告です。 

今年は 1 月 6 日が執務初めとなり、1 月 1 日付教育長再任の

辞令をいただきました。引き続きよろしくお願いします。 

今年は笑顔と笑いのある教育委員会でいきましょうと皆さ

んにご挨拶したところです。 

1 月 12 日の二十歳の集いではご協力ありがとうございまし

た。今年は対象者が 630 名でした。今、市長座談会で市内 13 地

区まわっておりますが、市長がその中で市内の出生者が 1 年間

で 300 人くらいになっていると話しています。そうなると 6 年

後の二十歳の集いの対象者は約半数になるということを考え

ながら、今年の二十歳の集いを迎えたところです。20 歳の方と

話す中で、しっかりしているなと印象を受けました。今回の実

行委員長も仕事をしながら務めてくれて、他の実行委員会の皆

さんも一生懸命取り組んでくれました。 

翌日 13 日は伊万里ハーフマラソン 2025 がありました。3,000

人の定員に対して上回る応募があり、当日の走者は 2,600 人ほ

どであったようですが、大変盛り上がりました。参加者はリ 

ピーターが非常に多く、大変ありがたく思っております。 

1 月 18 日は市民図書館でありました新春かるた会に読み手

としても参加しました。 

先ほどの市長の座談会ですが、1 月に 5 地区まわり、11 月下

旬からはじまりまして、13 地区すべて終了しました。大型プロ

ジェクトとして国見台公園や東山代複合施設の件など話され

ました。東山代小学校の卒業式は新体育館でと言われており、

今施設営繕課に頑張ってもらっています。 

教職員の人事異動ですが、1 月 16 日に県と市町の教育委員会

の連絡協議会があり、令和 7 年度の教職員の定数が決まりまし

た。標準にあわせて各市町に配当されることになります。1 月

20 日に杵西・藤津地域の人事異動協議会があり、2 月いっぱい

にほぼ異動者の動きが固まります。 

教育委員会事務局では 1 月 1 日付の人事異動であり、国スポ・

全障スポ推進課及び新部長の異動がありました。 

以上、私からの報告であります。ご質問等はありませんか。

（なし。） 
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教育長 

 

 

 

 

教育部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

教育部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

酒見委員 

それでは、議案・議事の審議に入ります。本日は報告が 2 件

となっております。 

それでは始めに、報告第 1 号「令和 7 年 1 月 1 日付人事異動

について」事務局から説明をお願いします。 

 

（報告第 1 号について説明） 

 

ご質問等がございましたらお願いします。（なし。）  

次に、報告第 2 号「伊万里市会計年度任用職員の任用につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

（報告第 2 号について説明） 

 

ご質問等がございましたらお願いします。（なし。）  

議案議事は以上です。その他に移ります。 

次回の定例教育委員会の日程について事務局からお願いしま

す。 

 

次回は、2 月 27 日（木）の 13 時 30 分から、定例教育委員会、

そして同日の午前 10 時に総合教育会議を大会議室で行いたい

と思いますが、いかかでしょうか。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 

それでは、次回は 2 月 27 日（木）10 時から総合教育会議、

13 時 30 分から定例教育委員会を行います。よろしくお願いし

ます。 

次に、行事予定等の事務連絡をお願いします。 

 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等、事務連絡がございました。ご質問等はあります

か。（なし。） 

 

3 月になりますが、卒業式の日程を教えてください。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

3 月 7 日（金）が中学校と義務教育学校の卒業式、3 月 14 日

（金）が小学校の卒業式となっております。 

あわせて入学式もご報告します。4 月 10 日（木）が中学校と

東陵学園、翌日の 11 日（金）が小学校と南波多郷学館となって

おります。 

 

 全体を通して質問等ございますか。（なし。） 

 それでは、以上をもちまして、令和 7 年 1 月の定例教育委員

会を閉会します。 

（14 時 30 分 閉会） 

 


